

SIARAN PERS
Otorita Ibu Kota Nusantara
3 Oktober 2023

Mayapada Group Tinjau Lokasi Pembangunan IKN, Siap Investasi Rp500 Miliar

NUSANTARA – Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) diwakili Deputi Bidang Pengendalian Pembangunan, Thomas Umbu Pati Tena Bolodadi mendampingi Founder Mayapada Group, Dato Sri Tahir beserta rombongan meninjau langsung rencana lokasi pembangunan Rumah Sakit (RS) Mayapada di IKN.

“Geliat investasi terus meningkat dari hari ke hari di IKN. Hari ini tim Mayapada didampingi tim OIKN langsung meninjau lokasi WP 1B untuk memastikan desain arsitektur sesuai kondisi topografi lahan. Dalam waktu yang tidak terlalu lama, pembangunan RS Mayapada segera terwujud untuk melayani masyarakat di IKN,” kata Deputi Thomas saat mendampingi rombongan Mayapada Group, pada Selasa (03/10/2023).

Dana investasi sebesar lebih kurang Rp500 miliar dikucurkan Mayapada Group untuk pembangunan rumah sakit sekaligus *dormitory* yang direncanakan akan dibangun di Wilayah Perencanaan (WP) 1B IKN ini.

“Mayapada akan menjadi salah satu RS yang pertama dibangun dan beroperasi di IKN, dan akan menjadi RS terbaik yg ada di Kalimantan,” ungkap Founder Mayapada Group, Dato Sri Tahir.

Lebih lanjut, Tahir mengatakan *ground breaking* ditargetkan akan dilaksanakan pada tanggal 1 November 2023 dengan estimasi pembangunan dapat dirampungkan pada April 2024. Ia berharap, Rumah Sakit Mayapada di IKN sudah dapat beroperasi pada Juli 2024.

Hal ini disambut baik oleh Direktur Investasi dan Kemudahan Berusaha Otorita IKN, Indra Yuwana. Direktur Indra menyatakan “Saya menyambut baik dan apresiasi atas kunjungan Mayapada Group untuk meninjau lokasi lahan RS. Kehadiran Pak Dato Tahir menunjukkan keseriusan dalam minat Investasi. Ini membuktikan bahwa investor dalam negeri mendukung program pemerintah dalam pembangunan IKN.”

Turut hadir mendampingi Deputi Thomas, yakni Direktur Investasi dan Kemudahan Berusaha Otorita IKN, Indra Yuwana; Kepala Kantor Otorita IKN Balikpapan, Achmad Adipati Karnawidjaja; dan Tenaga Ahli Bidang Perancangan Perkotaan Otorita IKN, Vallin Tsarina. Hadir pula Komisaris Bank Mayapada, Hendra Mulyono mendampingi Dato Sri Tahir dalam kunjungan tersebut.



NUSANTARA

SIARAN PERS

Catatan:

Kutipan dokumentasi foto dan keterangan kegiatan di bagian bawah Siaran Pers.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN
(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



(Dari kiri ke kanan) Tenaga Ahli Bidang Perancangan Perkotaan Otorita IKN, Vallin Tsarina; Deputi Bidang Pengendalian Pembangunan Otorita IKN, Thomas Umbu Pati Tena Bolodadi; Direktur Investasi dan Kemudahan Berusaha Otorita IKN, Indra Yuwana; Kepala Kantor Otorita IKN Balikpapan, Achmad Adipati Karnawidjaja; dan Founder Mayapada Group Dato Sri Tahir.



Dato Sri Tahir (tengah) bersama perwakilan Otorita IKN meninjau lokasi pembangunan Rumah Sakit Mayapada di WP 1B IKN, pada Selasa (03/10/2023).



Perwakilan Otorita IKN bersama rombongan Mayapada Group melakukan sesi foto bersama.